

Tischtennis

Andreas Thomas-Muth/Wolfgang Schneider

Einer Meisterschaft im Jugendbereich und einer Vize- Meisterschaft bei den Herren standen im letzten Jahr auch zwei Abstiege entgegen.

Die 1. Damenmannschaft stieg nach einem Jahr in der Bezirksklasse wieder ab – offenbar ist diese Klasse inzwischen einfach zu stark. Im Pokalwettbewerb belegten die Damen II den 4. Platz.

Die 1. Herrenmannschaft belegte erneut den zweiten Platz und war somit für die Relegation gesetzt. Das Entscheidungsspiel am einem frühen Samstag Morgen gegen Musberg endete mit 2:9 – Fazit: Aus der Traum. Dabei lag es nicht an mangelnder Unterstützung durch Fans – die hier, wie auch bei allen sonstigen Spielen stets das Team anfeuert. Auch unsere 3. Herrenmannschaft konnte die B – Klasse nur ein Jahr halten.

Unser Team Jungen U 18 II wurde Meister. Die 4. Herrenmannschaft verpasste nur knapp die Meisterschaft stieg jedoch als Zweitplatzierter auf. Nur wegen des schlechteren Satzverhältnisses scheiterte unser Top – Jugendteam U 18 I am Aufstieg in die Bezirksliga.

Die Abteilung wächst. Zur Saison 2013/2014 wurden zusätzlich eine 5. Herrenmannschaft sowie eine zweite Jungen U 15 Mannschaft gemeldet.



Die Meistermannschaft U 18 II

v.l. Vincent Krull, Jonas Herbst, Robert Leipner, Florian Haußmann

Platzierungen der Saison 2012/2013 im Überblick:

Damen I	8. Platz Bezirksliga - Abstieg
Damen II	3. Platz Kreisliga
Herren I	2. Platz Kreisliga
Herren II	6. Platz Kreisklasse A
Herren III	10. Platz Kreisklasse B - Abstieg
Herren IV	2. Platz Kreisklasse D - Aufstieg
Jungen U 18 I	2. Platz Bezirksklasse
Jungen U 18 II	1. Platz Kreisklasse - Aufstieg
Jungen U 15	7. Platz Kreisklasse

Vereinsmeister Einzel

Vereinsmeister Doppel

Aktive		Zoran Jovanovic/Lukas Jäger
Damen	Renate Unterseher	
Herren	Goran Jovanovic	
Jungen U 18	Andreas Wendling	Vincent Krull/Paul Balz
Jungen U 15	Paul Balz	
Anfängergruppe	Tobias Reich	

Die Teilnehmerzahl an unserem Hobby – Turnier konnte auch letztes Jahr wieder gesteigert werden. In verschiedenen Turnierklassen spielten 15 Jugendliche, 9 Damen und 27 Herren in der Sporthalle und im Gymnastikraum um den Sieg. Den 1. Platz bei den Jugendlichen belegte Sascha Zimmermann, bei den Damen siegte Suse Bernauer-Gölz und bei den Herren gewann Armin Schmid.

Die Tischtennisabteilung beteiligte sich auch 2013 am FINDERferienprogramm. Zwei Tage lang konnte unter der Leitung von Alex Schöne das „kleine 1 x 1“ des Tischtennis erlernt werden. Unterstützung bekam unser Jugendleiter von den „aktiven Jugendlichen“.

Von wegen “Wir können alles außer 1.“ Beim Hobby – Faustballturnier gab es diesmal kein Halten – das Team von der TT – Abteilung holte den Titel.

Auch unser Festwart Andreas Dangel hatte wieder alle Hände voll zu tun. Er musste sich um die Verpflegung der Fans während der Heimspiele kümmern, wie auch das Wiesenfest sowie den Ausflug ins kleine Walsertal organisieren.

Für 2014 wünschen wir allen Mannschaften viel Erfolg.